34º CONSEJO DE FEUSO

FEUSO se presenta a las Elecciones Sindicales subrayando su compromiso con los trabajadores y su independencia



Durante los días 3 y 4 de octubre, la Federación de Enseñanza de USO celebró en Madrid su XXXIV Consejo Federal, órgano máximo entre congresos en el que están representados los responsables de FEUSO de todas las Comunidades Autónomas. El Consejo analizó especialmente las consecuencias de la crisis económica en las familias y los trabajadores y las movilizaciones convocadas por USO y otros sindicatos los próximos 6 y 22 de octubre para recuperar la pérdida de poder adquisitivo. Por último, se abordó la convocatoria de elecciones sindicales en la enseñanza pública, privada y concertada.

Cerca de cien responsables de FEUSO analizaron y concretaron sus reivindicaciones y propuestas para las próximas elecciones sindicales, con el ánimo de llegar al mayor número posible de trabajadores y trabajadoras de la enseñanza de todos los sectores, siendo conscientes de que FEUSO se presentará a las elecciones como una sólida alternativa sindical, como un sindicato que se preocupa de manera exclusiva por la defensa de los derechos laborales y salariales, sin utilizar su voto para cuestiones que nada tienen que ver con estos derechos.

El Consejo Federal subrayó que USO es un sindicato que actúa principalmente mirando por los intereses de las personas trabajadoras, no guiado por los beneficios propios y electorales y no promueve radicalismos vacíos de contenido. USO es un sindicato independiente que realiza un trabajo sindical basado en la profesionalidad, la participación, el compromiso y la integridad. Defendemos otra manera diferente de hacer sindicalismo, alejada de los partidismos y con un objetivo claro: la defensa de los derechos sindicales y laborales. Por eso, parafraseando nuestro lema electoral, estamos convencidos de que con USO las cosas se hacen mucho mejor y las personas trabajadoras están más y mejor protegidas.

Los miembros del Consejo Federal analizaron también la situación de crisis generalizada que está golpeando fuerte a todos los trabajadores y sus familias. FEUSO apoya totalmente las movilizaciones convocadas próximamente por USO y otros sindicatos para protestar por la progresiva pérdida de poder adquisitivo. En este sentido, el comportamiento de los que se autodenominan sindicatos mayoritarios durante estos años críticos confirma la idea de que hace falta otro modelo sindical.

Hay, por tanto, que cambiar el guion sindical en algunos sectores y decirles a los trabajadores y trabajadoras que no todos los sindicatos son iguales. FEUSO, como ha demostrado en estos años desde el último periodo electoral, se ha mantenido fiel a sus señas de identidad: autonomía, pluralismo, coherencia, autofinanciación. Los incrementos en representatividad y en afiliación confirman que nuestro mensaje está calando fuerte entre los trabajadores y trabajadoras de la enseñanza.